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La información que usted reporta es la siguiente.

Folio Solicitante Fecha de
Recepción Pregunta

259212 Rosa Porter 10-12-2012

Requiero la siguiente información. ¿cuanto gastó la presidencia
municipal de Pachuca en la denominada "Gran Posada" del
pasado 9 de diciembre, donde acudieron diferentes grupos
musicales? ¿ese día trabajaron los empleados del área de Servicios
Municipales? ¿cuantas toneladas de basura generó la ciudadanía
en este evento público? ¿cuantos elementos de seguridad
resguardaron el evento y por cuanto tiempo?

265912
Gonzalo
Manríquez

15-12-2012

Por medio de la presente solicito información sobre a qué
panteones o cementerios remite su dependencia a los cadáveres
que no hayan sido reclamados, identificados o de indigentes y que,
por ende, estén destinados a la fosa común. Por favor detalle, la
ubicación, dirección, calle y municipio, así como el nombre del
panteón o cementerio. Por favor detalle qué cementerios ha
utilizado para este fin en el periodo comprendido entre 2006 y
2012. En resumen y en aras de la mayor claridad posible, le
solicito los siguientes datos: *¿A qué cementerios envía su
dependencia o gobierno los cuerpos destinados a fosa común?
Detalle nombre del cementerio y su ubicación. *¿A qué
cementerios ha remitido cuerpos destinados a la fosa común en el
periodo entre 2006 y 2012?

270112
Gonzalo
Manríquez

15-12-2012

A POLICIA MUNICIPAL.- Por medio de la presente solicito a su
dependencia información sobre cuántos exámenes antidoping ha
realizado entre elementos de su corporación en el periodo
comprendido entre enero de 2006 y octubre de 2012, desglosado
por año y por número de elementos que dieron positivo.
Asimismo, le solicito detallar cuál es la política de su institución
para prevenir el consumo de estupefacientes entre los elementos
de su corporación y si ha lanzado campañas internas de asistencia,
concientización, ayuda o información en el periodo establecido en
la solicitud.

272112
David Islas
Díaz

18-12-2012 legalidad de la empresa
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2013
José
Martínez
Castelán

07-01-2013

Solicitó que me informen sobre el número total de accidentes
vehiculares durante 2012 en Pachuca. De lo anterior desglozar el
número de personas lesionadas y fallecidas en cada percance
automovilistico. Además de los daños economicos totales.
Asimismo solicito que me informen del número total de accidentes
vehiculares cuantos ocurrieron en bulevares, avenidas y
distribuidores viales. Además desglozar por mes los accidentes
vehiculares en este año.

2113
José
Martínez
Castelán

07-01-2013

Solicito que me informen el número de multas de transito y el
monto recaudado por las multas ocurrido durante 2012. De lo
anterior, desglozar por mes las multas de transito y el monto
generado. Además especificar cuales son las violaciones al
reglamento de Tránsito más recurrente durante el año pasado por
parte de los conductores. Asimismo, de las multas generadas
especificar cuantas fueron para conductores de vehiculos
particulares y cuantos para choferes del transporte público y de
carga

2213
José
Martínez
Castelán

07-01-2013

Solicito conocer la asistencia e inasistencia de cada uno de los
regidores a cada una de las sesiones de cabildo realizadas durante
2012. De lo anterior desglozar el motivo de la inasistencia.
Asimismo solicito conocer cuantas veces participo cada uno de los
regidores en tribuna para presentar algún dictamen o propuesta;
así como la participación en asuntos generales. Tambien solicito
conocer cuantos dictamenes fueron aprobados durante 2012 en las
sesiones de cabildo y cuantas estan en comisiones.

2613
Carlos
Acosta
Monroy

08-01-2013

Datos socio demográficos de las colonias campo de tiro, mariano
otero, martires 18 de agosto, 20 de noviembre, cruz del cerrito,
san bartolo, el carmen, lopez portillo, real de medinas y lomas de
vistahermosa.

3213
Alejandro
Suárez
Basurto

08-01-2013

Buen día. Quisiera saber lo siguiente: 1. El monto recaudado por
concepto de multas durante 2012. 2. El desglose de la cifra
anterior por mes. 3. El número neto de multas por mes. 4. Las
cinco principales causas por las cuales se multó a las personas.
Muchas gracias.

8413
VALENTIN
TREJO
MARTINEZ

21-01-2013
TRAMITE PARA SACAR LA CREDENCIAL DE PERITO
RESPONSABLE DE OBRA

9813
Mayra
Spínola
Ferreti

22-01-2013
Cuantos y cuales son los inmuebles que utiliza la Presidencia
Municipal de Pachuca, para oficinas y cual es el consumo y pago
de energía eléctrica.

11713
Miguel Ángel
Lorenzo
Peredo

28-01-2013
¿Cual es el monto total percibido por el Ayuntamiento de
Pachuca, por concepto de predial, durante el 2012?

12113 Luis Mejía 28-01-2013

Solicito, respetuosamente, a la Secretaria de Seguridad Pública,
Tránsito y Vialidad municipal el número de registro o de reporte
de que elementos de esta Secretaria dieron aviso sobre una
coladera en mal estado ubicada en la calle de matamoros, en la
esquina del banco Scotiabank del reloj y casi a la entrada al
estacionamiento "del reloj", durante los meses de octubre y
noviembre de 2012 a la Comisión Federal de Electricidad; o en su
defecto algún antecedente del mal estado de dicha coladera en
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esos meses. Lo anterior por que a finales del mes de noviembre
cayó mi vehículo en esta coladera y elementos de esa Secretaria
me dijeron que de momento no me podian dar el numero de dicho
reporte, pero que todo se registraba en la central de radio.

11913
Moisés
López

29-01-2013

De conformidad con la Ley de Transparencia y Acceso a la
Información Pública del Estado de Hidalgo solicito saber, la
siguiente información: ? ¿Cuáles son los requisitos para solicitar la
instalación de un Centro de Atención Infantil público y privado? ?
¿Cuál es el procedimiento que debo seguir, para la apertura del
Centro de Atención Infantil público y privado? ? ¿Cuál sería la
dependencia que otorga el permiso o autorización final para que
opere un Centro de Atención Infantil tanto público como privado?
? Favor de proporcionar las ligas electrónicas correspondientes
para el trámite de apertura de un Centro de Atención Infantil.
Nota: Se entiende por ?Centros de Atención?: los espacios,
cualquiera que sea su denominación de modalidad pública,
privada o mixta, donde se presten servicios para la atención,
cuidado y desarrollo integral infantil en un marco de ejercicio
pleno de los derechos de niñas y niños desde los 43 días de nacido
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